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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0700/2011 zur Sitzung  am 13.04.2011 

 

Sanierung des Mainzer Rathauses (CDU) 
 
 Seit langem ist bekannt, dass das Mainzer Rathaus, insbesondere mit Blick auf die Ge-
bäudetechnik, marode ist. Über Umfang, Kosten und Rentabilität einer Sanierung und de-
ren Finanzierung liegen den städtischen Gremien bislang keine gesicherten Informationen 
vor. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der Stand der baufachlichen Prüfung? 

2. Welche Kosten werden für welche Sanierungsbausteine erwartet und welche Fi-
nanzierungsmodelle werden diskutiert? 

3. Macht sich die Verwaltung Gedanken über alternative Nutzungs- und Verwertungs-
konzepte? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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